

Jahresrückblick 2020

Heilbronn, den 17.05.2021

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Jahr 2020 war für unseren Verein ein besonderes herausforderndes Jahr.

Für den März 2020 planten wir unsere bisher größte Veranstaltung, die UN Simulation MUNHN mit über 200 Teilnehmern aus mehr als 50 Ländern. Auf Grund der Coronapandemie musste die Veranstaltung abgesagt werden. Leider konnten wir im Jahr 2020 auf Grund geltender Beschränkungen keinen Alternativtermin realisieren. Umso mehr arbeiten wir auf MUNHN 2021 hin. Diese Veranstaltung soll im September 2021 stattfinden.

Die Corona bedingte Pause unserer Vereinsveranstaltungen nutzten wir um unsere digitalen Angebote, bzw. unsere Website vfpj.eu auszubauen und die digitale Infrastruktur zu modernisieren. Außerdem führten wir verschiedene Planungstreffen durch, mit dem Ziel neue Angebote zu entwickeln und auszuarbeiten. Ein besonderer Fokus lag dabei auf der aktiven Mitgliedereinbindung, der Stärkung unseres Netzwerkes und der strategischen Planung im Bezug auf die Verwirklichung unserer Vereinsziele. In dieser Phase haben wir auch zwei neue Workshops für Schüler entworfen, die wir gerne auf Anfrage mit Schulklassen durchführen.

Im Oktober sollte dann der Restart unserer Präsenzveranstaltungen mit der Politikakademie Friedrichshafen gelingen. Leider konnte auch dieser Plan auf Grund der sich verschärfenden Pandemiesituation nicht umgesetzt werden. Hierauf reagierten wir flexibel, indem wir eine digitale Politikakademie organisierten. Zu dieser Veranstaltung bekamen wir herausragende Rückmeldungen unserer Teilnehmer, daher planen wir auch in Zukunft weitere digitale Formate um unsere Präsenzworkshops zu ergänzen und noch mehr Menschen zu erreichen.

Im weiteren Verlauf des Jahres erarbeiteten wir eine Zukunftsstrategie für den Verein und intensivierten die Planungen für Model-United Nations 2021.

Das Jahr 2020 war von vielen Rückschlägen geprägt. Unser Verein reagiert auf Herausforderungen allerdings flexibel und dank unserem motivierten Team sind wir zuversichtlich im Jahr 2021 unsere Präsenzveranstaltungen in vollem Umfang wieder aufzunehmen. Wir hoffen nun im Jahr 2021 alle Vereinsmitglieder und Teilnehmer wiederzusehen und bedanken uns für eure Unterstützung. Zur Bewältigung der Pandemieauswirkungen auf unseren Verein sind wir weiterhin auf Spenden angewiesen und freuen uns über jeden Beitrag.

Euer Vereinsvorstand